



Brüssel, den 29. September 2023
(OR. en)

13101/23

CDR 143

I/A-PUNKT-VERMERK

Absender: Generalsekretariat des Rates

Empfänger: Ausschuss der Ständigen Vertreter/Rat

Betr.: Beschluss des Rates zur Ernennung von zwei vom Großherzogtum Luxemburg vorgeschlagenen Mitgliedern und zwei vom Großherzogtum Luxemburg vorgeschlagenen stellvertretenden Mitgliedern des Ausschusses der Regionen

– Annahme

1. Mit Schreiben vom 28. Juli 2023¹ hat der Generalsekretär des Ausschusses der Regionen den Rat über den Ablauf der nationalen Mandate informiert, auf deren Grundlage Herr Ali KAES und Frau Romy KARIER, Mitglieder des Ausschusses der Regionen, für die Ernennung vorgeschlagen und ernannt worden waren.

2. Mit Schreiben vom 28. Juli 2023² hat der Generalsekretär des Ausschusses der Regionen den Rat über den Ablauf der nationalen Mandate informiert, auf deren Grundlage Frau Cécile HEMMEN und Frau Catherine PASTORET, stellvertretende Mitglieder des Ausschusses der Regionen, für die Ernennung vorgeschlagen und ernannt worden waren.

¹ Dok. 12251/23 und 12252/23.

² Dok. 12252/23.

3. Nach Artikel 305 AEUV werden die Mitglieder des Ausschusses der Regionen und ihre Stellvertreter vom Rat auf Vorschlag der jeweiligen Mitgliedstaaten mit qualifizierter Mehrheit ernannt.
 4. Im Einklang mit dieser Bestimmung und zum Zwecke der Ersetzung hat die luxemburgische Regierung die folgenden Vertreter lokaler Gebietskörperschaften, die ein auf Wahlen beruhendes Mandat in einer lokalen Gebietskörperschaft innehaben, als Mitglieder des Ausschusses der Regionen für die verbleibende Amtszeit, d. h. bis zum 25. Januar 2025, vorgeschlagen³: Herrn Marc SPAUTZ, *Echevin de la Commune de Schifflange* (Beigeordneter der Gemeinde Schifflingen), und Frau Natalie SILVA, *Conseillère communale de la Commune de Larochette* (Mitglied des Gemeinderats der Gemeinde Fels).
 5. Darüber hinaus hat die luxemburgische Regierung die folgenden Vertreter lokaler Gebietskörperschaften, die ein auf Wahlen beruhendes Mandat in einer lokalen Gebietskörperschaft innehaben, als stellvertretende Mitglieder des Ausschusses der Regionen für die verbleibende Amtszeit, d. h. bis zum 25. Januar 2025, vorgeschlagen: Frau Jacqueline BREUER, *Bourgmestre de la Commune de Sandweiler* (Bürgermeisterin der Gemeinde Sandweiler), und Herrn Stephen De RON, *Conseiller communal de la Commune de Hesperange* (Mitglied des Gemeinderats der Gemeinde Hesperingen).
3. Der Ausschuss der Ständigen Vertreter wird daher ersucht, seine Zustimmung zu dem in Dokument 13113/23 enthaltenen Beschluss zu bestätigen und dem Rat zu empfehlen, dass er diesen Beschluss auf einer seiner nächsten Tagungen als A-Punkt annimmt.
-

³ Dok. 12710/23.